

Fuente: El Telégrafo

Fecha: 31 de mayo de 2009

Título: "Queremos recuperar el proceso natural"

Link:

http://www.telegrafo.com.ec/septimodia/laentrevista/noticia/archive/septimodia/laentrevista/2009/05/31/_1C20_Queremos-recuperar-el-proceso-natural_1D20_.aspx

"Queremos recuperar el proceso natural"

¿Qué es el Banco de leche?

Más que un sitio físico es una estrategia a nivel mundial que impulsa lo que es lactancia natural y la promociona. A partir de los años ochenta la lactancia de madre a bebé comenzó a disminuir por varias razones, las madres comenzaron a trabajar más, hubo un cambio en la sociedad y en la cultura, las madres no podían quedarse en casa cuidando a los hijos y tenían que salir... Entonces esos niños comenzaron a tomar leche de fórmula o cualquier otro alimento. El banco de leche lo que quiere hacer es recuperar esos procesos naturales desde nuestras abuelas, que eran más sabias que nosotros.

¿Ecuador es todavía virgen en ese terreno?

Absolutamente, se ha implementado no hace muchos años y tiene alrededor de 200 y pico Bancos de leche. Nosotros comenzamos aquí en el 2004 con las primeras iniciativas, con nuestro líder de servicios, el Dr. Lenin León. Él empezó con la idea de aplicarlo en la maternidad. Hubo contactos previos para poder sacar todo el proyecto adelante como el primer banco de leche en el país. Pero, lamentablemente, por la situación económica de antaño en la parte social, se dejó un tanto la iniciativa porque no había recursos para la contratación del personal. Ahora con la Dra. Chang es que se logró conseguir el recurso humano. Trabajamos con un médico nutricionista, con una enfermera capacitada en Brasil, con una tecnóloga médica y con un auxiliar de Enfermería, a más del Dr. León como supervisor de la parte metodológica.

¿El Banco funciona igual que uno de sangre o de semen?

Exactamente.

¿Con reservas, con donantes?

Sí, todo eso.

¿Dónde se almacena la leche?

La almacenamos aquí, en el mismo banco. Mantenemos normas de bioseguridad estrictas,

la leche permanece congelada a -20 grados centígrados, sigue un proceso de pasteurización y seguimos controles microbiológicos sumamente estrictos.

¿Quiénes están en capacidad de ser donantes?

Todas las madres que quieran venir a donar, ahora aquí cabe recalcar que pedimos que todas vengan a Consejería, es una de las funciones del Banco de leche, estimular a las madres a que den de lactar a sus propios niños, y a la par que nos donen leche.

David Sosa
dsosa@telegrafo.com.ec
Editor-Séptimo Día